
Topicsまちの話題

関西しものせき 
倶楽部familyが設立宣言
関西地区に住む下関市出身者や関連企業等が交流し、
親睦を深めることを目的に設立された同会。昨年11
月には、兵庫県尼崎
市内のホテルで初の
交流会が開催され、
60人もの出席者が集
い、出席者全員で平
家踊りを踊るなど、
ふるさと下関に想い
をはせました。

関釜フェリー旅客運送再開
新型コロナウイルスの影響で2020年3月から旅客運
送を停止していましたが、約2年9カ月ぶりに再開。
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」共
に乗客数の制限や水
際対策をしています。
前田市長は「街が以
前のようににぎわい
を取り戻すことは大
変喜ばしい」と話し
ました。

池永正明さんをしのぶ会 
母校・下関商業高等学校で
元プロ野球西鉄ライオンズ投手として活躍した故池
永正明さん。昨年12月に開催されたしのぶ会では池
永さんを「剛腕伝説」
と称し、出席者約100
人が別れを惜しみま
した。同高校のエー
スとして、チームを
1963年の選抜大会優
勝、全国選手権準優
勝に導きました。

小・中学生 
オンライン交流会の開催
昨年、向井小学校と韓国釜山広域市チョンドン小学
校の6年生が、制作した動画を使った地元紹介やお菓
子の交換を楽しみま
した。また公募で集
まった市内中学生と
中国青島市実験中学
の学生も、英語でプ
レゼンテーションを
行い、質疑応答やグ
ループ交流をしました。

掲載しきれないイベントの情報などは
下関市公式ＳＮＳで配信中！
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